

21. August 2024

Medienmitteilung von Solinetz Luzern



6. Solilauf Luzern am 28. September 2024 – für mehr Solidarität mit geflüchteten Menschen

Noch nie waren so viele Menschen weltweit auf der Flucht wie heute und eine Verbesserung ist aktuell nicht in Sicht. Im Gegenteil - die Konflikte im Sudan, im Nahen Osten und in der Ukraine treiben täglich weitere Menschen in die Flucht und damit ins Ungewisse. Mit dem Solilauf Luzern wollen wir am 28. September ein Zeichen setzen: Für Solidarität mit geflüchteten Menschen und gegen Rassismus, Ausgrenzung und Entrechtung.

Am 28. September findet der Solilauf Luzern bereits zum 6. Mal statt. Mit dem Lauf wird auf die Situation von geflüchteten Menschen aufmerksam gemacht und gleichzeitig Geld für Organisationen und Projekte mit, für und von geflüchteten und migrierten Menschen gesammelt. Der Sponsor:innenlauf wird vom Solinetz Luzern organisiert, einer Vereinigung verschiedener Institutionen und Akteur:innen im Migrationsbereich.

In zwei Durchläufen um 13 Uhr und um 14 Uhr rennen die Teilnehmenden um die Lidowiese und setzen sich damit für die Rechte von geflüchteten Menschen, Migrant:innen und Sans-Papiers ein. Im Vorfeld suchen sie sich Sponsor:innen, die pro Runde einen selbst festgelegten Betrag spenden.

Anschliessend an die Läufe folgt ein Konzert der Band Tala and the African Groove.

Für eine vertiefte Berichterstattung unterstützt das OK Solilauf gerne mit Hintergrundinformationen, Kontakten und Geschichten von Läufer*innen und Beteiligten. Zögern Sie nicht, uns zu kontaktieren.

Medienkontakt:

Miriam Helfenstein

Solinetz Luzern

info@solinetzluzern.ch | 079 296 88 58